

Este viernes, la diputada Carolina Marzán, junto al gobernador regional, Rodrigo Mundaca y el alcalde de Quillota, Oscar Calderón, anunciaron que ya se cuenta con el terreno para la construcción del primer Patinódromo Regional, de alto nivel, para Valparaíso.

Este es un anhelo para las agrupaciones de Patín Carrera, que hace más de 15 años solicitan un espacio digno para practicar. Recordemos que la región tiene a dos grandes referentes del patinaje, ambas seleccionadas nacionales, Camila Kaymalyz (Skate Cross) y Gabriela Cubillos (Inline Freestyle), quienes fueron elegidas para representar a Chile en el mundial de "World Skate Games" en Italia.

Anuncio Patrocinado

Sobre esto, la diputada por el distrito n°6, Carolina Marzán, valoró que "ya nos vamos acercando a este hito que es tan importante, que va a ser de gran valor regional pero también nacional, porque permitirá a la comuna poder ser sede de competencias de alto nivel.

Oscar Calderón, alcalde de Quillota, confirmó que "el municipio ha puesto el terreno y los equipos técnicos, junto con los diseños que ya estamos recopilando para la construcción de este patinódromo, que tendrá sede en la comuna de Quillota".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



El gobernador regional, Rodrigo Mundaca, quien comprometió el apoyo para los recursos de construcción, calificó esto como “un sueño que se está haciendo realidad y para nosotros es muy importante porque somos probablemente de los gobiernos regionales que más ha invertido en infraestructura deportiva”.

Alejandro Araya, presidente de la Liga Patín Carrera V región, agradeció esta gestión confirmando que “finalmente podemos decir que vamos a contar con un recinto deportivo de gran nivel, que es una necesidad de hace muchos años en la región, para poder desarrollar el patín carrera, pero también otras disciplinas sobre ruedas”.

La necesidad de contar con este recinto tiene que ver también con la seguridad de los deportistas, quienes hoy entran en estacionamientos de centros comerciales, parques e incluso en la calle.

Un ejemplo de esto es Recorriendo Calles, quienes realizan clases hace 6 años, y desean tener un espacio para practicar esta disciplina. Son más de 200 niños y niñas que participan de estas instancias, y en total son cerca de 600 integrantes.



y tú, ¿qué opinas?